

挑戦

岩邑小学校5年生

授業参観

4月22日、5年生最初の授業参観は、緊張している様子と積極的に発言しようとする様子を見ることができました。普段の授業の中でも、自分の考えたことを発表しようとする挙手発言をがんばっている姿が多く見られます。多くの方にお越しいただき、元気に学ぶ様子や、新たな仲間との関わりを見ていただけたかと思います。また、宿泊研修に向けての課題である「時間を見て行動する」ができていました。



新しい係や委員会の役割にも少しずつ慣れてきました。「〇〇さんは～しておいてね。」「僕は～しておくよ。」などとお互いに声を掛け合い協力して活動する姿が増えてきました。また、休み時間にはドッジボールをしていることが多く、ボールをなかなか捕ることができない仲間に譲ってあげるなど仲間を思いやる姿も見られます。今後も、仲間を大切に、力を合わせて活動していきたいと思います。



理科：仲間と協力し、
雲の動きを観察しました。

1年生を迎える会：1年生の発表に
温かい拍手で応えました。

岩村の町を巡った遠足

前日まで天気が悪くて心配でしたが、4月27日には、無事、遠足に行くことができました。気温もほどよく暖かく、時々風が吹いていたので、気持ちよく歩くことができました。

5年生では総合的な学習の時間に、岩村の発展に力を尽くした先人について学びます。今回の遠足では、そのオリエンテーションもかねて、先人に関わる様々な場所を回り、学ぶことができました。また道中、「1列になるよ。」「車通るよ。」「すぐ並ぶよ。」などお互いに声を掛け合いながら行動することができました。今回の遠足を通して集団で活動する力の高まりを感じました。

